



SOPHIE PEIRANO

7 Pièces

560 m²

Réf. SP535

12 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le secteur recherché de Super Cannes, superbe villa contemporaine de 560 m2 avec vue mer, construite avec des prestations de qualité.Elle dispose de 5 chambres en suite, dont une suite parentale, un grand séjour avec cuisine équipée et salle à manger qui s'ouvrent sur le jardin avec piscine.Une piscine intérieure chauffée, une salle de cinéma, une salle de fitness et un Spa viennent s'ajouter aux superbes prestations de cette propriété.Un système domotique avec activation à distance et un service de sécurité haut de gamme ont été mis en place. Sur le terrain de 2207 m2, un garage et un ...

In the sought-after neighborhood of Super Cannes, stunning contemporary villa of 560 m2 with sea views, built with high end materials.It has 5 en suite bedrooms, including a master suite, a large living room with fitted kitchen and dining room opening onto the garden with swimming pool.Heated indoor swimming pool, cinema, fitness room and spa.A home automation system with remote activation and a top-of-the-range security service have also been installed.A garage and petanque area complete this exceptional property.Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

